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促推清水樓減建築廢料促推清水樓減建築廢料促推清水樓減建築廢料促推清水樓減建築廢料    

    

建築廢料是本澳環境垃圾的一個來源，對於環保長期構成困擾和影響，需要加大力

度予以治理的同時，更應推行措施予以預防。實際上，早在幾年前，就有社會人士和團

體提出推廣“清水樓”做法。如，某社會人士指，“澳門小城飛灰堆填區將在一年內飽

和，為減少建築廢料及環保，“清水樓”做法值得參考。可以預留少量清水樓單位供買

家選購，提倡節約環保。”又比如某社會團體建議，“源頭減廢，政府可以推行鼓勵工

程使用鐵模板、推行大型公屋建設採用預製件建築方案、鼓勵公共及私人工程項目使用

清水房、無胚房。” 

 

這些意見建議都非常好，但至今未見一些實質行動予以回應。因此，藉此機會再提

相關做法，望本屆政府予以重視，能切實落實，促成環保事業更上一層樓。 


